園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- •のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ○園での生活リズムを整え、元気に遊ぶ。
- ○季節の移り変わりを感じ、秋の自然に触れる。
- 〇遊びや活動を通して、保育者や友達と関わりを持 つことを喜ぶ



水遊び

氷って冷たいね~!

「お豆腐だー!!」と興味津々で豆腐の空きパックを覗き込むみんな!ジャジャーン!と中で凍った氷を見せると触れたくてたまらない様子。冷たい!!とすぐに手から放してしまうこ、友達の手を覗き込むこ、カップに入れてツンツンするこなど楽しみ方は様々ですが冷たい、溶けてなくなってしまう、水に入れると見えなくなってしまうことも分かり始めています。タライをかき混ぜー生懸命に手にあたるであろう氷を友達と探す関わりも素敵だな~と思います。さて次はどんな発見をしてどんな遊びをするのか毎回楽しみにする水遊びです!

室内遊び

これなぁに??

先日室内遊びで廃材に触れる機会がありました。「これ知ってるー」とお菓子の空き容器を手に取るもののどのように遊んだらよいか…。「これアイスの!」と形が似ていた容器だと気づいたお友達がその中に新聞紙をちぎり入れ始めると周りの友達も「新聞紙!」とそれまで気にかけていなかった新聞紙を丸め始め遊び始めました。「めんめん!」と大き目の容器に入れラーメンにしてみたりと遊びが広がり集中した遊びが展開されていました。







食事

先生、おかわりあるー?!

みんなの食事はまずおかわりを確認することから始まります。何があるのか?これはどうしてないのか?詳しく聞き、ないと「金子さんに電話して!」などともお願いをしてきます。食事を始め、途中で「まだある?」「どれくらいある?」と聞いて、おかわりがしたいがためにペースを合わせたりもしています。みんなの食への意欲への凄さをとても感じる食事時間です。

感染症情報

現在流行中の感染症はありません。

園内では、鼻水、咳の症状などのお子さんは 引き続きいる状況です。夏の暑さで日々体 が疲れていると思うのでいつもと体調の変 化がありましたら早めに体を休めると体を 休めることが出来るといいですね。

健康

トイレ出る!

トイレトレーニング真っ只中のぺんぎんさん。まだトイレに座れない子も、何となくトイレという空間に興味を持ち始めています。トイレでおしっこや便が出る子もちらほら出始めパンツで過ごせる子もでてきました!誰かが「先生トイレでる!」と知らせるとなんとなく自分も出るよう気になり友達と一緒にトイレなんてことも増えてきています。自分で出来る!ということが自信に繋がっているようで、とてもカッコいいです!個々のペースで進めていきましょう!

お知らせとお願い

- ☆ 9月も引き続き暑い日は水遊びを行います。毎週火・木は水遊びの準備をしてきてください。
- ☆ お子様の持ち物の名前が薄くなっている、消えているものがあります。名前の確認を再度お願いします。